



Erika und Ing. Helmut Pilhar

Maiersdorf 221

A-2724 Hohe Wand

Tel./Fax: 0043-[0]2638/81236

Email: helmut@pilhar.com

Homepage: <http://www.pilhar.com>

An seine Exzellenz,

Msr. Alain CATTA

Botschafter von Frankreich

per Telefax an die Französische Botschaft: 01 50275168

16. Dezember 2004

**Betrifft: Freilassung von Dr. med. Mag. theol. Ryke Geerd Hamer
Freiheit für Forschung, Lehre und Therapie!**

Ihre Exzellenz, sehr geehrter Herr Botschafter!

Seit dem 09. September 2004 wird der Arzt und Entdecker Dr. Hamer, Begründer der „Germanischen Neuen Medizin®“, deutscher Staatsbürger, von den Behörden Frankreichs seiner Freiheit beraubt.

Die naturwissenschaftlichen Erkenntnisse Dr. Hamers bieten eine Überlebenschance für Millionen von Menschen, die heute in der sog. „Schulmedizin“ elend zugrunde gehen (Operation / Bestrahlung / Chemotherapie / Tod). Die von ihm entdeckte, auf fünf (schon immer dagewesenen, aber bisher nicht erkannten und systematisierten) biologischen Naturgesetzen beruhende Medizin beschreibt die Ursachen sämtlicher Erkrankungen und hat aufgrund des Wissens um die Ursache, die Therapie schlechthin, nämlich die ursächliche! Im Gegensatz dazu weiß die sog. Schulmedizin so gut wie von keiner Erkrankung die Ursache und muß deshalb experimentell bzw. symptomorientiert vorgehen.

Die Germanische Neue Medizin® wurde bisher insgesamt 28 (!) mal überprüft und bestätigt von Ärzten, Amtsärzten, Professoren und Universitäten! Sie wurde noch nie wissenschaftlich widerlegt oder entkräftet! Somit hat sie als „Stand der Wissenschaft“ zu gelten!

Tausende österreichische Bürger und Bürgerinnen treten für die offizielle Anwendung der Erkenntnisse Dr. Hamers ein und fordern seine

**sofortige Enthftung und Freilassung
durch die französischen Behörden!**

Exzellenz! Eine Delegation ÖSTERREICHISCHER STAATSBÜRGER FÜR DIE FREIHEIT FÜR FORSCHUNG, LEHRE UND THERAPIE in Österreich, Frankreich und allen anderen Staaten unserer Welt, möchte Ihnen als Mitverantwortlichen für die Politik, Gesetzgebung und Gesetzesvollzug FRANKREICHS, eine entsprechende RESOLUTION persönlich übergeben.

Für die Bekanntgabe eines Übergabetermins –wenn möglich noch vor Weihnachten – danken wir im voraus. Unsere Delegation in Vertretung Tausender österreichischer Bürger wird aus vier bis fünf Personen bestehen.

Mit vorzüglicher Hochachtung